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“Al  Barça  aún  le falta  él triplete”  
Javi, el jugador del filial, hará el ‘stage’ con Cruyff y ya se-ve “dándole un gol a Romano”

CRISTINA CUBERO BARCELONA ‘   -‘fl  avi es todo desparpajo, dentro y fuera del campo. ‘Se
pone él ‘turbo’ cuando salta alterreno de juego y ‘ahí
arriba, cerca del área, ño hay quien le pare,. El juga

dor  del filiál azulgrana, cedido al, Rayo Vall’ecano la pasada
temporada, hará el ‘stage’ en Holanda con el primér equipo.
Lo que pase después ‘depende de su rendimiento y de lasne

-‘    cesidades de Cruyff.  ‘        ‘

“Yo  sí me veo jugando en el primer equipo, cori Ronald,
Michael, Pepe. Si otros han llegado, ¿qué puede impedir que
lo  haga yo?”. Lo tiene así de  ‘  ‘

claro. Ni es prepotencia ni
nada que se le asemeje, sim

,plemente se trata  de con
fianza

1 Sabe que ‘hacer un búen
trabajo en la pret’emporada                                                                                      _____

seráclave. “lntentarjugren
algún  amistoso, rendir al
máximo de mis posibilida
des, esa es mi intención. Es
tar  en el ‘stage’ ya és impor
tante  ya que convives ,con’
los ‘craçks’, y en el Barça hay

‘muchos monstruos del fút
bol”.

Están todos liados cori
la contratación de Romano.
Javi no conoce demasiádó al
brasileño “pero si marca un
gol  por’partido debe ser un
jugador de narices. Además
le podría ayudar a que consi
g’uiera un gól. ‘Pase en pro

‘fundidad  de Javi, Romano
gooooool’.  Sería  bonito,’
¿no?. Aunqué los extranje’..
ros que tiene el Barça ahora’
son increibles”.

‘ugar bajo.las órdenes de
Cruyff há sido el objetivo de
Javi desde que llegase el en:
trenador holandés. Lo juga
dores dél filial ven al técnico
como”un  ‘Dios’, ya que ha’
sido él quien h’a cambiado la
forma de tratar a la gente de
la  cantera. Ahí tenemos las
pruebas.. Amor,  Busquets,
que no ha tenidó demasiada
suerte p’ór tener delante a
Zubizarreta, Gúardiola, Fe
rrer,  es qUe son muchos,
cuando antes la cantera se
moría de asco.’ Ya última
mente, el que subiese a Oscar y Maqueda también dice mu
cho. Cruyff confía en la gente de la casa, por lo menos da
oportunidades’y prueba. A los que estamos en el filial eso
nos ayuda. Sabemos que si un año no tenernos la oportuni
‘dad..de subir al primer equipo, podemos ir cedidos a cual
quier eqUipo dePrirnera y después probar”.

La tercera Liga consecutiva q’u’e ha conquistado este
año el FC Barcelona no marca el techo del equipo, según Javi.
Para el jugador de Sabadell “aún tenemos que conseguir el
triplete, Liga; Copá de Europa y Copa del Rey. l  que yo ayu
de a conseguirlo! A este equipol’e queda mucha cuerda. Tie
ñe  calidad para estar arriba,mucho tiempo. Además, cada
año se ref’uérza un poco más para seguir siendo una plantilla
viva. Cruyff no está deja,ndo que, el equipo se haga viejo, está
fichando y haciendo subiria gente joven del filial para mante,
nerellistónalto”.  .  ‘  ,,

Vivióla recta final de la Liga en Vállecas, aunqué, el último,
partido lo viese en el C’arñ NIou por una lesión. “No veas
como disfrutamos Toni (portero del Rayo ValleÇano) y yó. Es
tábamos en la gloria Algunos nos llamaban polacos’, pero’

—   no veas quegloria ganarle la Liga al Real Madrid y verle en Va-  Esa estancia en Vallecas no sólo le ha servido como expe
llecas. Una maravilla. En Madrid nos trataron muy bien, eso  riencia a nivel deportivo, también le ha’marcado en el plano
que quede claro, aunque éramos catalanes del Barça, y eso  personal. Javi cuenta que “el Rayo no es tan caóticó como
aun duele  parece a pesar de la imagen que pueda dar el presidente En

“Estos meses que he pasado en el Rayo me han ve-  Vallecas he convivido con un grupo de ente  magnífica. Es-
nido muy bién —  explica con detalles —.  Cuando me dijeron  tos días he estado hablando con Alex y Tomás ya los dos les
que marchaba ,cedido al equipó de Vallecas me dio un poco  he récomendado ‘fóguearse’ en un equipo de Primera: No
de miedo. Bueno, no sé si es esta la palabra; pero si te queda  tiene iziada qué ver, con la Segunda”. Alex precisamente suez
ese temór a que quizá novuelvas. Ostiai; pensé, ¿y si se olvi  n’a como posiblé cesión al Ráyo.
dan de mí?.Y aunque las lesiones no me han permitido jugár  Javier García Almendro inicio la primera temporada en el
‘demasiado vo  que siguen contañdconmigo”. ‘  ‘  ‘B’ cómo extremo derecho, aunqula acabó de ‘6’, que es la;1]
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posición én la :que se mueve mejor. Con campo para jugar y
piezas con las’que moverse, es un fUera de serie. En el Ráyo
apenas si jugó por culpa’de las lesiones.

Es un hombre ‘habilidoso, una rata difícil de ‘controlar.
Pero casi tan importante como,sus cualidades técnicas es su
caris’ma deñtro del terreno de juego: Javi es un líder en’el ves
tuario, un hombres que anima y que.sube la moral, que sabe
‘como imponerse.  ‘  ‘  ‘  .  ‘  -.

No están lejos tosgritos que le propinaba ‘al entonces
recién llegado Thomas Christianseñ, “1venga, giri, trabaja!”.
Después se hicieron grandes amigos. En otro partido, recuer
da, que duró exactamente un minuto en el terreno de juego;
salió en sustitución deun compañero y le expulsaron por’una
dura entrada: el.encuentro estaba ‘caliente’.

Ese es Javi, otra de las perlas,de la cantera azulgrana. Ayer
contrajo matrimonio y voló.hacia los Estados Unidos para pa
sar  la Luna de Miel. Estará, en Orlando y las Bahamás. Des
pués ya tendrá tiempo para centrarse sólo’eñ el fútbol. “Aho
ra quiero disfrutar de estos momentos. Con Id que ha costa-
do organizárlo todo...”.  .  ‘


